

Roberto Marín Vergara, Portavoz del Partido Popular de Alcorcón, comenta la Declaración Institucional llevada al Pleno Municipal a favor de la concienciación y prevención de enfermedades masculinas

El Partido Popular de Alcorcón se compromete con la causa “Movember” sobre la concienciación y prevención del cáncer y la salud mental masculina

- El Ayuntamiento de Alcorcón, instado por su Grupo Municipal Popular, aumentará las actuaciones relativas a la concienciación y prevención del cáncer de próstata, testicular y la salud mental masculina
- Noviembre es el mes de la concienciación masculina. El Partido Popular de Alcorcón se suma a “Movember”.

Alcorcón, 07 de Noviembre 2023.- En la sesión plenaria ordinaria de octubre de 2023, el Grupo Municipal del Partido Popular de Alcorcón presentó al Consistorio una Declaración Institucional en la que se insta al gobierno local a realizar más actuaciones para la concienciación y prevención del cáncer de próstata, testicular y la salud mental masculina. En un esfuerzo conjunto por abordar estos desafíos cotidianos para muchos hombres, la declaración destaca la importancia de fomentar la prevención de estas enfermedades y mejorar los tratamientos disponibles.

El cáncer de próstata y testicular, junto con los problemas de salud mental, son asuntos cruciales que requieren una atención continua. La declaración enfatiza que la correcta educación sobre estos problemas, la prevención y la detección temprana son esenciales. Los exámenes regulares y la atención médica preventiva son vitales para identificar signos tempranos, aumentando las posibilidades de tratamiento y supervivencia.

El cáncer de próstata, a menudo, se desarrolla sin síntomas tempranos y es más común en hombres mayores, siendo uno de los tumores más frecuentes diagnosticados en todo el mundo. Por otro lado, el cáncer testicular, aunque raro, es el cáncer más común en hombres jóvenes y tiene altas tasas de supervivencia si se detecta y trata tempranamente. La declaración también destaca la importancia de abordar la salud mental masculina y el suicidio, problemas graves a nivel mundial.

Además, se hace hincapié en la iniciativa internacional Movember, que utiliza el símbolo del bigote para recaudar fondos y concienciar sobre estas enfermedades durante el mes de noviembre. El Ayuntamiento de Alcorcón se compromete a realizar la máxima difusión sobre esta campaña y a apoyar activamente esta causa.

En declaraciones de Roberto Marín, Portavoz del Partido Popular en el Ayuntamiento de Alcorcón: *“queremos reafirmar nuestro inquebrantable apoyo a los enfermos de cáncer de próstata y testicular, así como a aquellos que luchan contra los serios problemas que existen en la actualidad con relación a la salud mental. La unidad, solidaridad y esfuerzo conjunto que hemos conseguido con esta Declaración Institucional ayudan a marcar la diferencia en la concienciación, la prevención y el apoyo ante estas enfermedades”.*



OFICINA DE INFORMACIÓN

Pl. Sierra de la Pedriza, 6, 28923 Alcorcón, Madrid
www.ppalcorcon.com
popularesalcorcon@gmail.com
91 6 43 67 51